

**RESILIENSI REMAJA KORBAN BROKEN HOME
(Studi Kasus tentang Resiliensi Remaja Korban Broken Home
di Desa Jungpasir Demak)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Ilmu Bimbingan Konseling Islam (BKI)**

Oleh :

**Dewi Rohmawati
NIM 1840110075**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613 Kudus 59322

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Dewi Rohmawati
NIM : 1840110075
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Islam
Judul : "Resiliensi Remaja Korban Broken Home (Studi Kasus tentang Resiliensi Remaja Korban Broken Home di Desa Jungpasir Demak)"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 November 2021 sampai dengan 27 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 6 Maret 2023

Pembimbing,

Fajar Rosyidi, M.Pd.
NIP. 199303142019031015



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613
 Kudus 59322

Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi
 saudara:

Nama : Dewi Rohmawati
 NIM : 1840110075
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam (BKI)
 Judul : “Resiliensi Remaja Korban Broken Home
 (Studi Kasus tentang Resiliensi Remaja
 Korban Broken Home di Desa Jungpasir
 Demak”

Telah diujikan pada **10 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam
 Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium
 Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/ Penguji I	18 / 04 2023	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Penguji II	18 / 04 2023	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Sekertaris Sidang	18 / 04 2023	
<u>Fajar Rosyidi, M.Pd.</u> NIP. 199303142019031015 Dosen Pembimbing	18 / 04 2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	18 / 04 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Dewi Rohmawati** NIM **1840110075** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Demak, 3 Maret 2023

Yang Menyatakan,



Dewi Rohmawati

NIM. 1840110075

MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا

**“Dan janganlah kamu merasa lemah dan jangan pula bersedih hati”
(QS. Ali ‘Imran:139)**

**“Hidup yang tidak diperjuangkan tidak akan dapat dimenangkan”
(Sutan Syahrir)**



PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil ‘alamiin dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW dan segala rasa syukur yang tercurahkan atas nikmat Allah yang tiada henti sehingga diberi kesempatan dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan segala kekurangan di dalamnya. Penulis mempersembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Keluarga tercinta terkhusus orang tua saya Bapak Supradi dan Ibu Muhsinatun yang do'anya selalu menyertai langkahku meskipun sepertinya sudah bosan mengkuliahkan saya yang ga lulus-lulus. Semoga di hati Bapak dan Ibu terselip rasa bangga meskipun saya banyak menyusahkannya.
2. Mbak-Mbak dan Kakak saya serta seluruh keluarga ataupun saudara saya yang telah memberi dukungan maupun bantuan baik moril ataupun materi demi kelancaran proses studi saya.
3. Diri sendiri yang sudah mau berjuang sampai titik ini, terimakasih telah berupaya sekuat mungkin dalam menjalani berbagai proses yang di dalamnya terdapat banyak rintangan yang hampir membuat menyerah.
4. Dan dipersembahkan juga kepada yang sering bertanya skripsinya sampai mana, kok di rumah, kok ga kuliah, kapan wisuda. Pertanyaan tersebut secara tidak langsung memotivasi saya agar segera bergerak untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini banyak kurangnya, meskipun demikian penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri maupun pembaca, semoga bisa menjadi referensi untuk penulisan skripsi selanjutnya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ ..	A/a
ث	S/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ ..	U/u
ح	H{/h }	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/k h	awal ع	A'/a'	ء	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	akhir ع	A'/a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكَي	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'a>lami y
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	Qara' a	الْقُرُوعُ	Al-furu>'	القَمَرُ	Al-qamar	عَيْرِي	Gairi>
قَرَأَ	Qara' a	الْقَضَاءُ	Al-qada}a>'	السَّمُ سُ	Al-syams	سَيِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>'Marbu>t }ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>lalDi >n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh
Bismillahirrohmanirrohiim

Alhamdulillah, segala puji syukur kepada Allah SWT atas nikmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam penulis hanturkan kepada baginda Rasullullah Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan bagi kita semua, atas izin Allah SWT serta syafa'at Rasullullah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **"Resiliensi Remaja Korban Broken Home (Studi Kasus tentang Resiliensi Remaja Korban Broken Home di Desa Jungpasis Demak)"**. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi persyaratan guna memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada program studi Bimbingan Konseling Islam di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah terlibat memberi bantuan maupun dukungan baik moril maupun materi, serta petunjuk dan bimbingan sehingga skripsi ini dapat terlaksana sebagaimana mestinya. Penulis menyadari tanpa bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak yang terlibat, mungkin penulis tidak dapat menyelesaikan tugas akhir ini sebagaimana mestinya. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si. selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus.
4. Fajar Rosyidi, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing dengan penuh kesabaran dan memberi arahan dalam penyusunan proposal sampai skripsi ini selesai.
5. Para Dosen dan seluruh Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan, pemahaman dan motivasi belajar, sehingga penulis mampu menyelesaikan studi ini.
6. Subyek-Subyek yang telah meluangkan waktu untuk bersedia saya wawancarai dan telah memberikan informasi yang berkaitan dengan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian.
7. Kedua orang tua saya dan seluruh keluarga ataupun saudara yang telah membantu dalam proses saya baik bantuan berupa moril maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi ini.

8. Segenap teman kelas BKI C angkatan 2018 yang telah banyak berbagi suka maupun duka selama empat tahun lebih ini.
9. Kawan-kawan PPL serta seperbimbingan seperjuangan yang memberikan inspirasi dan memberikan semangat supaya skripsi ini segera terselesaikan.
10. Berbagai pihak yang telah terlibat membantu baik secara langsung ataupun tidak langsung dalam proses penyusunan proposal sampai skripsi saya terselesaikan.

Penulis sampaikan rasa terimakasih yang sangat dalam kepada semua pihak yang telah membantu dengan sepenuh hati dan menyumbangkan tenaga, pikiran, ilmu pengetahuan, semangat, motivasi beserta do'a kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga Allah melimpahkan pahala yang berlipat ganda atas bantuan yang telah diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan di dalamnya, maka dari itu penulis menerima berbagai kritik dan saran yang membangun perbaikan dalam skripsi ini. Demikianlah semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Aamiin Yaa Robbal 'Alamiin

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

Demak, 21 Februari 2023

Penulis

Dewi Rohmawati

NIM 140110075